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◇諸事お祝い   ◇会長挨拶    ◇幹事報告   ◇地区委嘱状授与   
◇卓話 「半期報告」 木村信一幹事・杉田祐一会長 
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第 65 代会長 杉田 祐一 
第 65 代幹事 木村 信一 

 

＝本日の例会行事＝ 

2025 年 1 月 9 日（木） 第３０８９回例会 天候：晴れ 司会：小澤雅彦副幹事 No. 23 
 

◎ゲスト・ビジター紹介 

山口真由子様 （山口裕哉会員令夫人）カミーユ・コワフィ

エさん（青少年交換学生） 
◎2025-2026 年度地区委嘱状授与 

地区職業奉仕委員会 委員長/パストガバナー/地区諮問委

員会 委員/地区指名委員会 委員…田中賢三会員 
ガバナー補佐/オンツー・台北国際大会委員会 委員・・・大

箭剛久会員 
◎諸事お祝い 

☆誕生祝 樋口康雄君・上原幸作君・山口裕哉君（お米セ

ット） １１月分：平賀裕祥君 ・ 佐藤則夫君 
☆結婚記念祝 山口裕哉君  真由子様・山口利通君・大箭

剛久君・橋本正一君  １１月分：伊藤和明君・佐藤則夫君  

（ペアガラスコップ・ 御夫人…花束） 
◎幹事報告  
◆国際ロータリー日本事務局より  ◇１月ロータリーレ

ートの通知 １＄＝１５７円 
◆ガバナー事務所より ◇クラブ行動計画推進リーダー選

任のお願い ◉添付書類…クラブ行動計画推進リーダーの

役割 ◇財団室ＮＥＷＳ １月号・・・全会員へ配信済み 
◇２０２５年 1 月 職業奉仕月間リソースのご案内…全会

員へ配信済み ◇下半期 人頭分担金 送金依頼  ◇上半

期地区資金比例人頭分担金 送金のお願い 
◇ロータリーの友 電子版パスワードについて  ◉ＩＤ

…２７８０－００３９０  ◉ＰＷ…００３９０－２４１ 
◇「カルガリーハット」販売のご案内  カルガリー国際

大会に参加していただくためのＰＲシンボル 
◇『地区便覧』作成のためのアンケートの件 
◆ロータリーの友事務所より ◇ロータリーの友 １月号    

◆タウンニュース ◆年賀状 （玉蘭荘・青年会議所 他） 

結婚記念祝 左から伊藤会員・山口利通会員・山口裕哉会員＆真

由子様・大箭会員・橋本会員・佐藤会員 

誕生祝 左から山口裕哉・上原・樋口・平賀・佐藤の各会員 



日時 回 現会員 計算会員 出席 ＭＵ済 欠席 暫定出席率 修正出席率 

１／９ ３０８９ ４５ ４３＋１ ２５ ４ １５ ６５．９１％  

１２／１２ ３０８７ ４６ ４３＋２ ３４ ０ ９ ８０．００％ ８０．００％ 

 

出席報告 上原幸作会員 

大森翔平君 明けましておめでとうございます。本年も宜

しくお願い致します。今年もコメ不足が懸念されますが、

頑張っていきます。 
上原幸作君 山口真由子さん、カミーユさんようこそ。ど

うぞ楽しんでください。諸事お祝いのみなさんおめでとう

ございます。2025 年も楽しくすごしていきましょう。 
島崎英之君 山口真由子さん、カミーユさんようこそ。諸

事お祝いの皆様おめでとうございます。本年もどうぞよろ

しくお願い申し上げます。 
榊 謙二君 山口夫人、カミーユさんようこそ。楽しんで

いって下さい。 
富田桂司君 あけましておめでとうございます。本年も宜

しくお願い致します。 
［本日 22 件、50,000 円です］ 

スマイル報告 富田桂司会員 

杉田祐一君＆木村信一君 明けましておめでとうございま

す。山口令夫人、ようこそいらっしゃいました。カミーユ

さん、日本で新年を迎えた気分はいかがですか。諸事お祝

いの皆様おめでとうございます。この後の半期報告も拙い

ものとなりますが、お聞きいただければ幸いです。本年も

どうぞよろしくお願いいたします。 
山口利通君 皆様明けましておめでとうございます。又、

本日は結婚記念祝ありがとうございます。山口裕哉君御夫

妻ようこそ。 
大森久巳男君 新年あけましておめでとうございます。本

年も宜しくお願い致します。 
大箭剛久君 明けましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願いいたします。結婚記念祝もありがとうござい

ます。今朝、車に乗ったら自動音声で「今日はとんちの日

です」とガイダンスがありました。何かと思ったら 1 月 9
日で「いっきゅう」なのだとか。こんなことを教えてくれ

るなんてサービスも一級だね。と車をほめてやりました。 
山口裕哉君 あけましておめでとうございます。本日は妻

も参加しております。妻ともども本年もよろしくお願いし

ます。 
田中賢三君 明けましておめでとうございます。今年もお

世話になります。山口真由子様、結婚記念祝おめでとうご

ざいます。杉田会長、木村幹事、半期報告よろしくお願い

します。かわもとライブ「涙腺崩壊」楽しみです。 
和田幸男君 あけましておめでとうございます。本年もよ

ろしくお願い致します。 
中山冨貴子君 明けましておめでとうございます。本年も

どうぞよろしくお願い申し上げます。カミーユも日本のお

正月楽しみました。ありがとうございます。 
加瀬義明君 山口真由子様ようこそ。カミーユさん今年も

よろしくね。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。会

員の皆様、本年もよろしくお願い致します。 
伊藤和明君 新年明けましておめでとうございます。結婚

記念祝ありがとうございます。今年も宜しくお願いします。 
河本啓伸君 裕哉ちゃんの奥様・真由子様、お初にお目に

かかります。これからも是非お越しください。 
岩澤あゆみ君 あけましておめでとうございます。諸事お

祝いの皆様おめでとうございます。杉田年度も後半戦。皆

でがんばりましょう。 
橋本正一君 皆さんあけましておめでとうございます。山

口真由子さん、カミーユさんようこそです。諸事お祝いの

皆さんおめでとうございます。 
木村邦佑君 新年おめでとうございます。諸事お祝いの皆

様おめでとうございます。山口真由子さんようこそ。皆さ

んにとって良い年でありますようにご祈念申し上げます。 
平賀裕祥君 山口さん、カミーユさんいらっしゃいませ。

本年も皆様がご多幸でありますように。 
樋口康雄君 新年おめでとうございます。本年もよろしく

お願いいたします。誕生日のお祝いありがとうございます。 

結婚記念祝の山口裕哉会員と令夫人・真由子様 

左上 乾杯発声の山口利通会員 

右 青少年交換学生のカミーユと

カウンセラーの中山会員 



 きむらしんいち 2014 年 11 月入会 
1971 年 8 月 6 生まれ 
マルシン空調（株）代表取締役社長 
職業分類：空調工事 
手探りであっても新しいことにチャ

レンジする精神に学びたい 

この半年の主だったところを振り返ってみます。 
7/15 は海岸清掃で六反柊くんが杉田会長に声を掛けてく

れ、それが結果として青少年交換でのカナダ行きにつな

がりました。7/26 は直前会長・幹事慰労会で退会の新島

さんを送り、入会の榊さん、島崎さん、上原さんを迎えま

した。8/8 は創立記念例会で河本さんが新しい会員に向け

て、ロータリーに居場所は作れるというメッセージを歌

つきの卓話でしてくれました。8/19 にカミーユが来日し

て、羽田まで迎えに行ってきました。そのこともあって、

8/22 には危機管理の卓話を聴きました。8/29 はガバナー

補佐訪問、9/12 はガバナー公式訪問でした。9/19 に台北

西北クラブチャーターナイトに参加、20 日には玉蘭荘に

訪問しました。9/28 に半田朋子会員が 82 歳でご逝去さ

れました。10/20 は地区大会で千玄室さんの戦争にまつわ

る話を聞かせてもらいました。そして、10/25 は野球同好

会が親睦大会初勝利を挙げ、皆でクラブソング『覇気あれ

我がクラブ』を歌いました。11/21 は茅ヶ崎駅南口ロータ

リーにパンジーの植栽、12/5 は年次総会、12/14 は木村邦

佑さんの信隆寺での子ども食堂でおもちつきをやりまし

た。そして、12/19 は樋口親睦委員長が音頭を取ってのク

リスマス家族会でした。たくさんのお客さんで賑わいま

した。 
残る半年もよろしくお願い致します。 

半期報告 木村信一幹事 

すぎたゆういち 2013 年 4 月入会 
1976 年 11 月 9 生まれ 
税理士法人まこと会計 代表 
職業分類：税理士 
理想の未来へ 学び、楽しみ、奉仕す

る 我等が茅ヶ崎ロータリー 実践へ 

半期報告 杉田祐一会長 

「ロータリーのマジック」というテーマで始まった一年

も半年が過ぎ、充実感もあり、反省点もあります。所信表

明の際に今年度は 4 つの活動をしていこうとお話しまし

た。その中心にありますので D.E.I.という「多様性」「公

平性」「インクルージョン」です。親睦について言うと、

最初の半年でいろいろな経験もさせてもらいました。今

年も活発なゴルフ同好会、そして野球同好会し悲願の 1
勝を挙げたほか、昨年 6 月にロータリーフェスで結成さ

れた茅ヶ崎ロータリーバンドがクリスマス家族会で復

活、会員増強・維持からの親睦と、樋口親睦委員長が八面

六臂の大活躍をしてくれました。後半も引き続き、大活躍

してもらいたいと願っています。 
例会運営では山口利通ソングリーダーが童謡など名チョ

イスしていただき、活気と安らぎを与えてくれました。雑

誌紹介もいろんな人もやってもらい、多様な視点を大切

にしようと考えています。また、植栽事業や子ども食堂、

スナッグゴルフ大会など地域に貢献する奉仕活動もでき

ました。 
グローバルなつながりとしては、青少年交換インバウン

ドのカミーユさん、アウトバウンドの六反くんの世話ク

ラブとなりました。また、次年度はともに 65 周年を迎え

る姉妹クラブの台北西北 RC、玉蘭荘訪問、次年度共同プ

ロジェクト予定のフィリピン・マンダルヨン RC とのつ

ながりも続きます。 
今年度特別委員会として「みらい計画委員会」を設置しま

して、岩澤委員会を中心にどんなクラブにしてゆきたい

かといったことや、今後 3 年間のクラブの目標を設定す

る「3-Year Rolling Target / Plan」も始まりますので、加

瀬年度・富田年度も含めて、よりよいクラブ運営ができる

ように皆さんと話し合っていきまたいと思っています。 
半年間やってみて、ロータリーについてまだまだ知らな

いこと、至らないことがたくさんあるなぁと思います。時

には凹んだりもします。描く理想像と現実にはまだまだ

ギャップがあるとも思いますが、実はそれこそがうちの

クラブの伸びしろだとも思います。 
これからの私の役割は皆さんにスポットライトを当てる

ことなのだと考えています。今後は D.E.I.に加えて B = 
Belonging［帰属意識］、居場所を皆さんと一緒に作って

いきたいと思います。例会もそうした居場所だと考えて

いますので、残る半年も何卒よろしくお願い致します。 

委員会報告 左から木村邦佑会場監督、出席報告上原

会員、雑誌紹介橋本会員 


